

# Sentencia contra Telefónica

[websindicatocobas](http://websindicatocobas)

La web del Sindicato de Comisiones de Base recoge la sentencia firme que condena a la multinacional Telefónica a dejar sin efecto alguno la sanción muy grave al Presidente del Comité de Empresa de Telefónica-Barcelona por usar el correo electrónico para promover acciones de solidaridad con los trabajadores de Sintel. Además en la web hay información sobre este sindicato y enlaces a otras páginas de movimientos sociales.

2 2004